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L’Horme, le 17 janvier 2001

COMMUNIQUE DE PRESSE

Très forte croissance du chiffre d’affaires et des résultats

Création d’un sixième site de fabrication

Projet d’augmentation de capital 

Le chiffre d’affaires de l’exercice 2000 a atteint 183,5 M€ contre 94,6 M€ en 1999 soit une croissance de 94 %.

Le très léger écart (- 0,8 %) par rapport aux dernières estimations est dû aux difficultés de livraisons apparues en fin d’année du fait de la fermeture anticipée de certains clients suite à l’application de la loi Aubry.

Les exportations ont représenté 63,3 % des ventes et sont elles-mêmes en très forte hausse (+ 152,4 %).

L’activité reste très vive sur le marché européen de la nacelle qui bénéficie d’un taux d’équipement encore faible en comparaison de ce qui est observé sur le marché précurseur des USA.

La Société confirme ses estimations de résultats qui devraient se situer dans le haut de la fourchette annoncée soit entre 16,5 M€ et 17,5 M€.

	CHIFFRE D'AFFAIRES CONSOLIDE

	Groupe PINGUELY-HAULOTTE

	
	
	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	
	
	

	en millions d'euros
	 
	1999
	 
	 
	2000
	 

	 
	année
	 
	4è trim.
	 
	année
	 
	4è trim.
	 

	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 

	 
	
	 
	
	 
	
	
	
	 

	chiffre d'affaires
	94,6
	
	32,7
	
	183,5
	
	64,0
	 

	progression en %
	
	
	
	
	94,0%
	
	95,7%
	 

	 
	
	
	
	
	
	
	
	 

	dont:
	
	
	
	
	
	
	
	 

	exportations (*)
	46,0
	(*)
	16,8
	(*)
	116,1
	(*)
	45,1
	(*)

	progression en %
	
	
	
	
	152,4%
	
	168,5%
	 

	 
	
	
	
	
	
	
	
	 

	export / CA total
	48,6%
	
	51,4%
	
	63,3%
	
	70,5%
	 

	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 

	
	
	
	
	
	
	
	
	

	(*) Total des livraisons à l'étranger, y compris celles adossées à des organismes

	financiers français.
	
	
	
	
	
	
	
	


Pour 2001, la croissance des ventes devrait être supérieure à 90% avec un résultat net proche de 9 %.

Rappelons que la Société a fortement accru ses moyens de production en 2000 avec l’ouverture des sites de Reims (51) et, en partenariat, de St Egrève (38).

Pour 2001, la Société a déjà annoncé l’ouverture d’un site au Creusot (71) en juillet et vient de décider l’ouverture d’un 6ème site, en partenariat, à Commentry (03).

La production devrait donc être portée de 6.000 à 12.000 machines cette année.

La Société a annoncé en novembre 2000 la signature d’une lettre d’intention concernant l’acquisition des deux usines européennes de Terex (en Irlande et aux Pays Bas) pour un prix maximum de 15 M€.

Prévue initialement pour la fin d’année 2000, cette acquisition fait toujours l’objet des audits prévus, les deux parties ayant été retardées dans la conclusion définitive de leur accord par la conduite simultanée d’autres projets.

Afin de financer sa croissance qui ne se limitera pas aux opérations annoncées, la Société envisage de faire appel au marché dans les prochaines semaines sous la forme d’une augmentation de capital de l’ordre de 10% du capital existant, sous réserve de l’accord des Autorités et en fonction des conditions de marché.

La Société entend ainsi se donner les moyens de saisir les opportunités d’acquisitions qui pourraient se présenter, tant en Europe qu’en Amérique du Nord, dans le secteur de la nacelle élévatrice ou dans d’autres secteurs d’activité proches de ce métier, afin d’atteindre rapidement une taille comparable à celle des leaders mondiaux.
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L’Horme, 17 January 2001

PRESS RELEASE

Marked increase in annual revenues and results

Setting up of a sixth production site 

Planned increase in capital 

Annual revenues for the financial year 2000 were €183.5 million as compared to €94.6 million in 1999,  an increase of  94 %.

The very slight difference (- 0.8%) with respect to the latest forecasts was due to delivery  problems occurring towards the end of the year as a result of the premature closure of certain customers following  application of new French legislation (the “Loi Aubry”).

Exports represented 63.3 % of sales and show a very marked upturn (+ 152.4 %).

Activity is very high on the European aerial platforms market which is still relatively under-equipped when compared to the leader market in the USA.

The company confirms its estimates for the results which should be at the top end of the range as announced, between €16.5 million and €17.5 million.

	CONSOLIDATED ANNUAL REVENUES

	PINGUELY-HAULOTTE Group

	
	
	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	
	
	

	In millions of Euros
	 
	1999
	 
	 
	2000
	 

	 
	year
	 
	4th qtr.
	 
	year
	 
	4th qtr.
	 

	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 

	 
	
	 
	
	 
	
	
	
	 

	Annual revenues
	94.6
	
	32.7
	
	183.5
	
	6.,0
	 

	progression in %
	
	
	
	
	94.0%
	
	95.7%
	 

	 
	
	
	
	
	
	
	
	 

	incl:
	
	
	
	
	
	
	
	 

	exports (*)
	46.0
	(*)
	16.8
	(*)
	116.1
	(*)
	45.1
	(*)

	progression in %
	
	
	
	
	152.4%
	
	168.5%
	 

	 
	
	
	
	
	
	
	
	 

	export / total annual revenues
	48.6%
	
	51.4%
	
	63.3%
	
	70.5%
	 

	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 
	 

	
	
	
	
	
	
	
	
	

	(*) Total deliveries abroad, including those backed by French

	financial bodies.
	
	
	
	
	
	
	
	


For 2001, the increase in sales should be higher than 90% with a net result close to  9 %.

In the year 2000 our company considerably increased its production capacity by opening sites in  Reims (51) and, in a partnership, in St Egrève (38).

For 2001, the company has already announced that it will open a site at Le Creusot (71) in July and has just decided to open a 6th site, in a partnership, in Commentry (03).

Production should therefore rise from 6,000 to 12,000 machines this year.

In November 2000 the company announced that it had signed a letter of its intention to acquire two European plants from Terex (in Ireland and the Netherlands) for a price not exceeding 15 M€.

This acquisition was originally planned for the end of 2000 and is still the subject of scheduled audits, both parties having suffered delays in definitively concluding their agreement as a result of conducting other projects simultaneously.

In order to finance its growth, which will not be restricted to the operations it has announced, the company plans to appeal to the market in the next few weeks and thus increase its existing capital by 10%, subject to agreement from the regulating authorities and according to market conditions.

The company thus plans on being able to grasp opportunities in both Europe and North America that may arise for acquisition in the aerial platforms sector or other similar sectors, in order to rapidly reach a size comparable to that of world leaders.
Press officers:
Michel AUDRAS, 
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